

# *Oliver Stone affirme que grâce à Poutine, la Russie n'est pas devenue un vassal des États-Unis*

---



Moscou, 17 septembre (RHC) Le réalisateur américain Oliver Stone a estimé que le président russe Vladimir Poutine a empêché la Russie de devenir un "vassal" des États-Unis et que cela a empêché Washington d'acquérir plus de puissance mondiale.

"L'Amérique aurait pu devenir un partenaire de la Russie, elle aurait pu aider dans la ligne du plan Marshall, mais à cause de l'argent, ce n'est pas arrivé. Wall Street a décidé qu'il fallait conquérir la Russie, pour reprendre le business. Tous ces oligarques sont apparus. Poutine a commencé à s'opposer, à défendre le pays. Sans lui, la Russie aurait été détruite, transformée en vassal des États-Unis", a déclaré Stone au canal Russia 24.

Selon lui, même si la Russie était devenue un "vassal" américain, le monde et les Etats-Unis n'auraient fait qu'empirer parce que Washington "serait devenu de plus en plus puissant et serait devenu une tyrannie".

(Cubasi)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/270575-oliver-stone-affirme-que-grace-a-poutine-la-russie-nest-pas-devenue-un-vassal-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**